

2020年12月19日

神奈川県所属チーム責任者 各位

一般社団法人 神奈川県バスケットボール協会

会長 柿沼 憲一

専務理事 半田 真一郎

冬季休暇中の活動について（お願い）

今年も残すところ、あとわずかになりました。

平素より、当協会の活動にご理解、ご協力いただき、厚く御礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルスの感染拡大が止まらない中、各カテゴリーの大会が開催されています。大会関係者の方々が、感染予防に努めながら、多くの選手の希望を叶えるべく、大会を開催されることに大いに敬意を表したいと思えます。

しかしながら、他県ではありますが、休暇中に練習試合を行い、クラスターを発生させてしまったという事例がありました。いつでもどこでも、このウィルスは感染するのだということを実感したできごとでした。

冬季休業期間を前に、バスケットボール関連からの感染を防止するために、当協会といたしましては、各チームの皆様に次のことを自粛するようお願いいたします。

- ① 県内チームとの合同練習及び練習試合
- ② 県外への遠征及び県外チームを招いての練習試合
- ③ 1年の締めくくりとしての会合

「神奈川県から感染を拡げない」を心に留め置いて、活動を続けていただければ、と思えます。現在の県内の感染状況をご理解いただき、なお一層のご協力をお願いする次第です。